## AVALAN EMITIR CONVOCATORIA

## Consejo del PRI da otro paso para la reelección de *Alito*



VOTACIÓN. Vía zoom, los consejeros políticos del PRI sellaron el destino del partido, que busca ser dirigido por Alito Moreno hasta 2032.

El Consejo Político del Partido Revolucionario Institucional (PRI) aprobó este miércoles la emisión de la convocatoria para renovar la dirigencia nacional del partido, cuyo método será la convención de delegados... Y en la cual se prevé que se reelija a Alejandro Moreno como líder nacional.

Durante una sesión virtual, la mayoría de consejeros aprobó el método electivo de su próxima dirigencia nacional.

La asamblea de delegados es el método por el que tradicionalmente el Revolucionario Institucional ha elegido a sus dirigentes en los últimos años desde que Beatriz Paredes asumió la dirigencia en 2007.

Los consejeros fueron convocados a las 21:00 horas de este miércoles para una sesión porvía Zoom, en la que el único orador fue Alejandro Moreno *Alito*.

Se prevé que en la convocatoria se expliquen los detalles de la forma en la que podrán participar los actuales dirigentes en el proceso de renovación de la dirigencia; es decir, en su reelección.

La mayoría de consejeros priistas aprobó la convención de delegados como "el método electivo para la renovación ordinaria de las personas titulares de la Presidencia y la Secretaría General del Comité Ejecutivo Nacional del PRI para el periodo 2024-2028.

El pasado domingo, en una asamblea nacional, se aprobaron los cambios a los estatutos para que la actual dirigencia pueda reelegirse hasta por dos períodos más, por lo que Alejandro Moreno podría ser reelecto hasta 2032.

Por la mañana, pese a los resultados adversos en las elecciones pasadas, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, retó a los detractores de Alito Moreno a registrarse para competir por la dirigencia del partido tricolor, sin embargo, el legislador no

vio posibilidad alguna para los detractores, ya que, dijo, todos ellos fueron designados en sus cargos por la cúpula en turno

"El reto es que ninguno de los que están protestando fueron electos por un método directo, fueron seleccionados desde Los Pinos", resaltó el legislador.

"Invito a todos los que han estado protestando a que se registren, es distinto a como lo hacían ellos desde Los Pinos, hoy no, hay que ir con la militancia", resaltó. / ANGEL CABRERA Y ARMANDO Y EFERSON